

6月7日（火）児童朝会での話

校長先生より

おはようございます。今日は、はじめに5月28日（土）に行った運動会の保護者の方々の感想をみなさんに紹介したいとおもいます。

（運動会 保護者の方々の感想を紹介）

運動会でみなさんが身に付けた「協力する力」を学級や学年、学校全体ですらにその力を高めていってほしいと思っています。

ところで、最近残念なことに、みなさんのその素晴らしい力を、友達を困らせたり、いやな気持ちにさせたりする方向に出してしまっている人がいるようです。

その人は、力の使い方がわからなくなったり、どうしていいのかわからなかったりしているのかもしれませんが。そういう時こそ、周りにいるみなさんが運動会で身に付けて「協力する力」を使って、その人がもともと持っている「やさしい気持ち」を引き出してあげてほしいと思います。どんな人でもやり方を間違えてしまうことはあります。今、やり方を間違えているなあと心の中で思っている人がいたら、いますぐ「やり直し」をしましょう。いつでも「やり直し」はできます。今できます。そして、ここにいるみんなの力を集めて、もっともっと楽しい学校になるように、その力を使っていきましょう。

これで校長先生のお話を終わります。